

Lozola implique trois anciens présidents mexicains dans la trame corrompue d'Odebretch



Mexico, 21 août (RHC)- L'ancien directeur général de Pemex, la Compagnie des Pétroles du Mexique, Emilio Lozoya, a impliqué d'anciens présidents de ce pays ainsi que d'autres anciens fonctionnaires, dans de présumées affaires de pots-de-vin qu'aurait remis l'entreprise brésilienne du bâtiment Odebretch.

Des journaux et des sites d'Internet ont diffusé des fragments d'une déclaration faite par Lozola devant le Procureur Général de la République qui a

filtré dans laquelle il implique aussi d'anciens secrétaires d'État, des élus et des gouverneurs du Parti d'Action Nationale d'opposition.

Lozoya, qui est assigné à résidence, a dénoncé dans la déclaration les anciens présidents du Mexique Felipe Calderón Hinojosa, Enrique Peña Nieto et Carlos Salinas de Gortari, dans des faits qui constituent possiblement des délits.

Il a également impliqué cinq anciens secrétaires d'État, tant du PAN que du PRI, le Parti Révolutionnaire Institutionnel, d'opposition, deux gouverneurs actuels du PAN, un ancien directeur de PEMEX et un de

l'Institut du Fonds National du Logement pour les Travailleurs.

Dans les 60 feuilles de la déclaration de faits, datée du 11 août 2020, Lozoya a présenté des détails de la façon dont les serviteurs publics signalés ont reçu des pots-de-vin qui auraient été payés avec des ressources de l'entreprise brésilienne Odebrecht.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/232147-lozola-implicue-trois-anciens-presidents-mexicains-dans-la-trame-corrompue-odebrecht>



Radio Habana Cuba